

# Ein Vierteljahrhundert Kleinkunst

In der Kulturwerkstatt wird am kommenden Samstag, 10. Dezember, Jubiläum gefeiert

WEST Im Dezember 1991 präsentierte Hans-Martin Sänger den ersten Kleinkunstabend West – damals noch im Nachbarschaftshaus Gröpelingen. Inzwischen ist der Kleinkunstabend zum zweiten Mal umgezogen: vom Brodelpott in die Kulturwerkstatt Westend. Der erste Abend dort,

am Samstag 10. Dezember, ist zugleich Jubiläum: 25 Jahre Kleinkunst West – natürlich mit einem angemessenen Programm. Etwas stärker als sonst wird sich der Moderator mit eigenen Beiträgen einbringen. Hans-Martin Sänger ist nicht nur der Begründer dieser Reihe, sondern auch seit 25

Jahren deren konstante Größe. Er wird einige seiner Songs und ein paar satirische Texte einflechten. Musikalischer Hauptact ist das Bremer Quintett Turas. Getrommelt wird fürs Jubiläum auch: Der Congaspieler Toparek aus Osterholz-Scharmbeck wird mit zwei Darbietungen den Abend

ein- und ausklingen lassen. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294. Der Eintritt beträgt 9 Euro, ermäßigt 6 Euro. Telefonische Kartenreservierung unter der Nummer 616 04 55 möglich. Weitere Infos unter [www.westend-bremen.de](http://www.westend-bremen.de) (eb)